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Широко развернем предмайское 
социалистическое соревнование! 

В комитете К П С С и профкоме 

ОН инициативе коллективов цехов доменного, 
обжимного и листопрокатного № 1 

о развертывании социалистического соревнования 
по выполнению решений мартовского Пленума 
ЦК КПСС по почину запорожских металлургов 

и развертыванию социалистического соревновании 
в честь 1 Мая и 50-летнего юбилея газеты 

„ П р а в д а " 
Коллективы цехов доменного, обжимного и листопрокатного 

Aj 1 в развернувшемся социалистическом соревновании, воодуше
вленные решениями исторического X X I I съезда КПСС, успешно 
справились с выполнением государственного плана первого квар
тала и своих обязательств. Доменщики выдали сверх плана тысячи 
тонн чугуна. Высокопроизводительно поработали также обжимщи
ки,и листопрокатчики. 

Горячо поддерживая решения мартовского Пленума ЦК КПСС и 
желая встретить международный праздник 1 Мая и отметить зна
менательную дату- — 50-летний юбилей газеты «Правда» трудо
выми подарками, коллективы этих цехов выступили с патриотиче 
окой инициативой — развернуть на комбинате социалистическое со
ревнование. 

Состоялось совместное заседание партийного и пргчреоюзиото 
комитетов комбината. Рассмотрев инициативу передовых метал
лургов, партийный и профсоюзный комитеты постановили: 

1. Одобрить замечательную патриотическую инициативу кол
лективов цехов доменного, обжимного и листопрокатного Л : 1. 

2. Обязать секретарей партийных организаций, председателей 
цехкомов, секретарей комитетов ВЛКСМ и начальников цехов и хо
зяйств широко обсудить инициативу коллективов цехов доменного, 
обжимного и листопрокатного Ms 1 и поддержать эту ценную ини
циативу по развертыванию социалистического соревнования в от
вет на решения мартовского Пленума ЦК КПСС, почин запорож
ских металлургов о достойной встрече международного праздника 
трудящихся - дня 1 Мая и славного пятидесятилетнего юбилея 
газеты -Правда». 

3. Партийный и профсоюзный комитеты комбината призывают 
всех трудящихся встать на трудовую вахту в честь 1 Мая и 
50-летнего юбилея газеты «Правда» и отметить эти даты новыми 
трудовыми успехами. 

Призыв 
поддерживаем 

Весть о призыве доменщиков, 
обжимщиков и листопрокатчиков 
первого цеха достойно встретить 
праздник Первомая и славное 
50-летие газеты «Правда» выз
вала у мартеновцев второго цеха 
волну патриотического подъема. 
По бригадам прошли собрания, на 
которых сталевары, подручные, 
мастера, руководители смен обсу
дили, как лучше провести пред 
майскую вахту, выдать больше 
металла для народного хозяйства 
страны, для оснащения передо
вой техникой колхозов и совхо
зов. 

Обсудив работу первом квар
тале и все возможности дальней
шего увеличения выплавки ме
талла, мартеновцы приняли но
вые обязательства, чтобы работа 
в апреле была еще слаженней и 
фонд сверхпланового металла не
прерывно возрастал. 

Коллектив цеха обязался в ап
реле работать так, чтобы сварить 
сверх задания две тысячи тонн 
стали. 

Особое внимание обратили на 
качество труда. Сталеплави.тыци 
к и и разливщики стали обязались 
обеспечить выдачу плавок по за 
калам и не допускать потерь ме
талла. 

Мартеновцы решили в апреле 
оказать существенную поддержку 
подшефному совхозу 'Полоцкий 
с которым у нас налажена связь 
и которому и ди сего времени 
оказывали нужную помощь. Реши
ли изготовить в апреле для сов
хоза культиваторы и выделить 
металл для ремонта машин. А для 
улучшения культурно-массовой 
работы и передачи опыта художе
ственной самодеятельности реши
ли организовать выезд в совхоз 
агитбригады нашего цеха. 

Д. Г У Д К О В . 

—Мы соревнуемся за почетное 
звание коллектива коммунистиче
ского труда, плакат при входе в 
цех всегда напоминает об этом. 
Но как бороться? Выполнять 
добросовестно задания? Это не 
все. Нужно искать возможности 
увеличения производительности 
труда, проявлять заботу о нуждах 
производства. Нужно верить сво
им товарищам и самому работать 
так, чтобы тебе верили, видели, 
что ты заботишься об общем деле. 

Так заявил подручный штам
повщика Илья Викулин. подайал 
предложение в штаб основного 
механического цеха во время мас
сового рейда. Он обратил внима
ние на то, что у прессов стоят 
три контролера ОТК, в обязан
ность которых входит считать 
отштампованные пробки излож
ниц. Скучная это работа и не
нужная. Здоровый человек стоит 
и с каждым выходом из-под прес
са пробки ставит в блокноте па
лочку. 

Это и не понравилось Илье 
BHKV.IHHV. в этом увидел он и не-1 
доверие бригадирам, отчитываю-
щи мен о выполнении задания, и 
бессмысленность траты времени 
контролера. Подсчитав, обосновав 
нее, он подал свое предложение. 
Его рассмотрели, приняли и гото
вится счетчик с фотореле, кото
рый придет на смену контроле
рам с их «птичками» да «палоч
ками» в блокнотах. 

Такую же искреннюю заинте
ресованность ростом производи
тельности труда проявил слесарь 
Анатолий Третьяков. Он с това
рищами был занят на трудоемкой 
работе — счалке тросов. Если 
где на кране трос в одном месте 
перетерся, то его привозили к 
этим товарищам, а они из Остат
ков годного троса делали корот
кие куски с петлями на концах 
для поднятия тяжестей. 

Пригляделся Анатолий Третья
ков—рабочий день не уплотнен, 
можно одному справиться, если 

; подготовить инструмент и рабо
тать без перебоев. 

Об ятом он и подал предложе
ние в штаб рейда, заявив при 
этом: 

— Я один справлюсь с делом. 
Это будет мой вклад в борьбу за 
присвоение цеху звания цеха 
коммунистического труда. 

И, действительно, справляется, 

Ценное усовершенствов а я и е 
осуществили начальник бюро тех
нического нормирования В . Ар
кадьев, мастер штамповочного от
дела П. Катыхов и инженер-кон
структор В. Конев — пуансон с 
охлаждением для штампования 
пробок к изложницам. Это нов
шество высвобождает 3 человек. 

Другое их предложение по из
готовлению матриц обеспечивает 
большую экономию высококаче
ственной стали и повышение про
изводительности труда на изго
товлении матриц на 15 процен
тов. Нормировщик слесарно-сбо-
рочного участка А. Овчинников 
предложил пневматические зажи
мы для крепления больших дета
лей при обработке их. Это тоже 
способствует повышению произво
дительности труда. 

За время рейда поступило бо
лее 180 предложений, среди ав
торов их 100 рабочих. Все пред

ложения рассмотрены, для при
нятых предложений установлены 
сроки их реализации и выделены 
ответственные за внедрение. Под
счет показал, что внедрение 
предложений, поступивших во 
время рейда, повысит производи
тельность труда в цехе на 1 про
цент. Мы же в своем обязатель
стве ставим перед собой задание— 
в течение года достигнуть повыше
ния производительности труда на 
2 процента. 

Рейт завершается, но борьба за 
повышение производительности 
труда не прекращена. Коллектив 
цеха все так же настойчиво бо
рется за дальнейшее совершен
ствование техники, за рациональ
ное использование каждого стан
ка, механизма, за экономию вре
мени, и материалов. 

А . Ф О Р Т У Н И Н , 
член штаба рейда. 

Предложениям 
даем ход 

Массовый рейд за повышение 
производительности труда в ко-
тельно-ремонтном цехе прошел 
при активном участии в нем ра
бочих разных участков. Около 
двухсот предложений поступило 
от них, большинство принято к 
реализации, а 2 7 предложений 
уже внедрено. 

В мартеновском цехе. За
ливка чугуна. 

Фото Е . Карпова. 

Характерной особенностью рей
да является то, что большинство 
предложений подали рабочие, хо
рошо знающие нужды производ
ства на своем участке. Газорез
чик Роман Омельчук внес 6 пред
ложений. Он предложил пакет
ную резку металла — резку де
талей из нескольких листов сра
зу. Внедрение этого новшества 
обеспечивает повышение произво
дительности труда. Он же пред
ложил способы использования де
ловой обрези металла. 

Предложение токаря И. Васина 
направлено на совмещение про
фессий, чтобы полнее и рацио
нальней использовать рабочее 
время и загрузку станков. Сбор-^ 
щ к металлоконструкций А. Гри
шин столкнулся с таким положе
нием, когда не все сборщики 
умеют читать чертежи, и это за
держивает выполнение заданий. 
Он предложил организовать кур
сы, обучить сборщиков чтению 
чертежей. 

На повышение производитель
ности труда направлено и предло
жение помощника начальника це
ха по оборудованию 0. Рыжкова 
о применении при сверлении ли
стов пневматических зажимов 
вместо струбцин. 

Четыре предложения подал ин
струментальщик П. Шнякин, 
столько же — электросварщик 
Л. Низков. Шаблониро в щ и к 
Н. Кузьмин внес пять предложе
ний, а мастер М. Архип енко-— 
девять. 

В цехе подводятся окончатель
ные итоги рейда. Но уже видно, 
что он дал многое, привлек вни
мание трудящихся к насущным 
вопросам борьбы за высокую про
изводительность труда, указал 
возможности высвободить 6 рабо
чих на другие работы, указал 
также пути экономии материалов 
и средств. 

Л . Г Р А Б Ч А К , 
член штаба рейд». 


